

Educadores

Describa algunas de las formas en que puedo usar la Herramienta de Enseñanza Digital Interactiva para enseñar una lección de escritura a mano.

En clase: vaya a la Herramienta de Enseñanza Digital para planificar su lección. Comience su lección de escritura a mano con instrucciones prácticas, como Wet-Dry-Try en la pizarra o cante y muévase al ritmo de la música que toca con la Herramienta de Enseñanza Digital interactiva. Navegue a la vista digital de la edición del estudiante. Los estudiantes siguen sus ediciones físicas para estudiantes. Reproduzca los activos digitales de apoyo que demuestran la formación de letras. También puede hacer demostraciones en la edición digital para estudiantes proyectando en su Smartboard mientras los niños escriben en sus ediciones físicas.

Lección remota/independiente: Vaya al Planificador de Lecciones y Asignaciones. Asigne toda o parte de la lección de escritura a mano. Los estudiantes completan el trabajo en su aplicación digital para estudiantes.

Aula invertida: Vaya al Planificador de Lecciones y Tareas. Asigne parte de la lección de escritura a mano para que los alumnos revisen la carta. Complete la lección en la edición para estudiantes en el aula.

Lección sincrónica remota: Comparta todas las partes de la lección a través de la Herramienta de Enseñanza Digital Interactiva utilizando su plataforma de aprendizaje como Zoom.

¿Las páginas de la edición para estudiantes estarán disponibles para imprimir?

Se pueden imprimir todas las páginas de la edición para estudiantes que se envían en una tarea a la Aplicación Digital Estudiantil. Los profesores no pueden imprimir páginas de la edición de la Herramienta de Enseñanza Digital Interactiva del estudiante.

¿Puedo asignar actividades de "Herramientas de Formación Digital" si los estudiantes necesitan más revisión de sus cartas?

Sí, puede asignar letras específicas dentro de una tarea. También puede animar a los alumnos a practicar estas letras con "Mis Herramientas" en su aplicación digital para estudiantes. Tienen acceso a Wet-Dry-Try, formaciones de letras digitales y Wood Pieces.

¿Cuál es la diferencia entre SSO con Google y brindar a los estudiantes la opción de ingresar su código secreto?

Para el SSO de Google: ¿tienen que incluir la contraseña del alumno para que funcione?

El uso de Google SSO permite a los educadores y estudiantes iniciar sesión en su portal de Google y abrir nuestras aplicaciones sin otro inicio de sesión. Si su escuela no utiliza una plataforma de acogida, los estudiantes pueden iniciar sesión en la Aplicación Digital Estudiantil en: HWT-student.LWTears.com. Para su primer inicio de sesión, deberá ingresar un PIN de educador.

¿Cómo se notificará a los clientes que sus licencias están a punto de expirar?

Nuestra intención es que se envíe un correo electrónico al administrador 45 días antes de la expiración, a los maestros 30 días antes de la expiración y luego a los administradores nuevamente a los 15 días hasta la expiración.

Si necesito más apoyo, ¿con quién me comunico?

Los clientes pueden llamar al 888-983-8409, enviar un correo electrónico a technology@LWTears.com o chatear.

Nuestro horario de atención al cliente es de lunes a jueves, de 8:30 a.m. a 7:30 p.m. EST y viernes de 8:30 a.m. a 5:30 p.m. EST.

Visite nuestra página de soporte para obtener más información.